



清流

●学校教育目標

夢をもち、心ゆたかに たくましく

学びに向かい 未来を拓く子どもの育成

●めざす児童像

・進んで学び、やりぬく子 ・仲よく助け合う子 ・強く、たくましい子

精華町立山田荘小学校 学校だより 12月号 令和7年11月28日

学校HP!



「紅葉から冬へ一走る力と心の温かさを大切に」

校長 重村 直志



足踏みしていた紅葉も、ここ数週間で鮮やかに色づき、冬の訪れを感じる季節となりました。

1学期から実施していた民間施設を活用しての水泳の授業も本日をもって無事終了となりました。各学年5回の水泳の授業でしたが、子どもたちからも大変好評で、保護者の皆様から寄せていたアンケートにおいても大変良い評価をいただきました。改善点すべき点においてもご意見をいただきましたので、そのことについては、来年度へ引き継いでいきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

今週水曜日には、校内マラソン記録会を行いました。子どもたちは本番に向けて、中間マラソンや体育の持久走の授業に一生懸命取り組んできました。記録会の前日はあいにくの雨でしたが、天候が回復した6時間目に4年生がマラソンコースの落ち葉拾いをしてくれました。おかげでコースが整い、当日は安心して走ることができました。前日の雨でコースの状態が心配されましたが、どの学年の子どもたちも、沿道で応援してくださった保護者・地域の皆様の大きな声援を受けながら、力いっぱい走り抜けることができました。また、各ポイントで安全を守ってくださったボランティアの皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。この取組を通して、子どもたちが「しんどかつたけど頑張れた!」「最後まで走りきれた!」という自信や達成感を感じてくれていれば、うれしく思います。

来週の月曜日からは、いよいよ今年最後の月、12月を迎えます。山田荘小学校では、12月1日(月)～5日(金)までの5日間を「人権週間」としています。先日の全校朝会では、人権について話をしました。「人権は、人が生まれながらに持っている大切な権利である」ということ、そして「いじめられないこと」「自分の考えを言えること」「楽しく勉強できること」「安全に学校生活を送ること」など、すべてが大切な権利であることを伝えました。人権週間では、各クラスで人権に関するさまざまな取組を行います。自分の良さを改めて知ったり、友達の良さや頑張りに気づき合ったりして、クラス全体、そして学校全体が温かくなるような取組にしていきたいと思います。

今年も残すところあとひと月となりました。引き続き、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



月	火	水	木	金
1 人権週間(～5日) 児童会行事事前①	2 クラブ 2年生「来入児とおもちゃ遊び体験」	3	4 5年かしのき苑訪問⑤ ⑥	5
8 R8年度本部役員募集開始	9 6年南中入学説明会	10 登校指導・安全点検	11 ブックプレジャー	12 短5
15 短5 5年子どもの知的好奇心 ③④	16 短5 児童会行事⑤ 4年子どもの知的好奇心 ③④	17 短5 児童会行事① 1・2年拡大お話会② ③	18 短4 個人懇談会	19 短4 個人懇談会
22 短4 個人懇談会 給食終了	23 短4 個人懇談会(5年) 地域児童会	24 短3 終業式 大掃除	25	26
1/5	6	7	8 短4 始業式	9 短4 あいさつ運動



●運動会の駐車場誘導や草抜き、そしてマラソン記録会での走路員など、たくさんの保護者の皆さんにボランティアとしてご協力いただきました。お忙しい中、子どもたちのために力を貸してくださり、本当にありがとうございました。

皆さまのおかげで、どちらの行事も大きなトラブルなく、安全に終えることができました。子どもたちは安心して全力を出すことができ、笑顔いっぱいの時間となりました。

●体育の学習で着用する防寒着（上着及び長ズボン）は、登下校のものとは分けてください。また、フードや紐は、絡まる恐れがありますので、トレーナーやジャージのような運動用の防寒着をご用意ください。運動に適したインナー やスパッツの着用を可としますが、その場合は、必ず体育用として体操服と一緒に持たせて下さい。また、体育時のみの使用とし、体育が終われば着替えることとします。必ず名前を書いてください。

●12月18日(木)から、保護者の皆様には個人懇談会でお世話になります。予定させていただく時間と少し前後することもあるかもしれません、ご了承ください。当日は、スリッパをご持参ください。

～マラソン記録会 力を出し切りました！～

今年度のマラソン記録会を無事に終えることができました。全学年共通の1.5kmという距離に挑戦し、子どもたちは最後まであきらめずに走り抜けました。

スタート前の緊張した表情、ゴールした瞬間の笑顔、そして仲間同士で励まし合う姿、どの場面にも、子どもたちの成長と頑張りがあふれていきました。

走り終えた子どもたちは「去年より速く走れた！」「最後まで頑張れた！」という声がたくさん聞かれました。

保護者の皆様には、温かい応援とご協力をいただき、ありがとうございました。



心に響く音楽の時間～文化鑑賞会～

11月13日、本校体育館で文化鑑賞会を行いました。今年度は、高の原音楽芸術協会のみなさんをお迎えし、モーツアルトやショパンなど世界の名曲を演奏していただきました。

子どもたちは、普段の授業では味わえない生の音楽に耳を傾け、心を動かされていました。リクエストコーナーや、選ばれた児童の発表もあり、会場は温かい拍手に包まれました。

「音楽ってすごい！」 「もっと聴きたい！」 という声がたくさん聞かれ、芸術に触れる貴重な時間となりました。

高の原音楽芸術協会のみなさん、素晴らしい演奏をありがとうございました。

